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Ein als Zuschauer anwesender Bürger regt das Anbringen einer Plakette oder Tafel zu Ehren der 
Bundeswehr in der Öffentlichkeit an, da Merzig seit 1968 Garnisonsstadt sei. Diese solle die Wert-
schätzung der Stadt sowie der Bevölkerung gegenüber den Soldatinnen und Soldaten verdeutli-
chen, die seit langer Zeit das Gesicht der Stadt prägten und weltweit viel leisteten.

Ein anderer Anwesender äußert Unmut über die späte Veröffentlichung der Sitzung des Ortsrates 
Merzig in Neues aus Merzig. Er bitte darum, in Zukunft dafür zu sorgen, dass die Sitzungen recht-
zeitig im Amtsblatt bekanntgemacht werden. Dieses erhalte er meistens erst am Nachmittag, 
somit habe er erst am Abend von der stattfindenden Sitzung gelesen, da sei es schon zu spät 
gewesen. Er habe einige Dinge mit dem Ortsvorsteher besprechen wollen, dies sei dadurch nicht 
mehr möglich gewesen. 
Fachbereichsleiter Klein bestätigt, es sei richtig, dass die Sitzung erst diese Woche an-gekündigt 
worden sei. Man unterstütze jedoch nur die Ortsvorsteherinnen und Orts-vorsteher bei der Ein-
ladung und auch bei der Bekanntmachung. Letztere könne man erst veranlassen, wenn der Stadt-
verwaltung die notwendigen Informationen vorlägen. Daher sei eine Veröffentlichung im Amts-
blatt nicht früher möglich gewesen.


